



鎌倉 啓典 (神崎)

隨想

今年もまた、終戦記念日の8月15日を迎える。1945年8月15日、この日は、真夏の太陽が照りつける暑い一日であつた。ラジオから終戦を告げる福音放送が流れ、天皇陛下の声を聴きながら涙を流し、あるいは地に伏して悲しむ大人たちの姿があつた。

幼かつた私には、大人たちがなぜ泣くのか理解できなかつたが、子ども心に、これで戦争が終わつたんだと思い、嬉しかつたことを今でも鮮明

に記憶している。
当時7歳だった私は、米軍機から落下する焼夷弾で焼かれ、燃え盛る家並みの中を、弟を背負った母の手に引かれながら逃げ惑つたことがあり、一日も早く戦争が終わってほしかつたからである。

終戦後、日本が復興を果たすまでの間、食べる物は「さつまいも」が主食で、たまに食べるご飯といえば麦飯、それも麦の中に白米が少しばかり入っているという本当に貧しい生活であった。

そんな貧しい中にあつても、大人も子どもも明日への希望を持ち、わずかな物も分け合う、人情味あふれる時代であつた。

しかし、生活が豊かになり、お金さえあれば何でも手に入るようになつた今はどうだろう。

人の迷惑などお構いなし、自分さえ良ければ良い、物だけではなく命さえ大切にしない、そんな時代になつていないうだろうか。

若者の中には、将来の夢や希望を見いだせない者も少なくないと聞く。そのような風潮の中で、21世紀初頭の終戦記念日を迎える今、あの戦中戦後の不幸な時代を体験した私たちが、貧しい中でも、決して心の豊かさを失つていなかつた当时を思い起こし、戦争の悲惨さとともに、命や物を大事にし、他者を思いやることの大切さを子や孫に伝えていかなければならぬと思う。

1歳ですよろしく



いつまでもみんな仲良しでいようね。



歯が2本生えてるRickyは天使からのプレゼント。だあいすきっ!



雄ちゃんの笑顔は世界1!元気
にスクスク育ってネ♡



元気で素直にそだってね。



頑張ってつかまり立ちをしている皓太くん。
その笑顔が最高の贈り物です。

10月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。
背景が明るい写真をお持ちのうえ、9月3日(月)～10日(月)の間に役場総務課秘書庁報係へ(先着5名まで)。